
Frage Nr. 2 zu TOP 3 - Fragestunde - 
der Stadtverordnetensitzung am 21.07.2014 
 
 
Betr.: Kanal-Hausanschlüsse in der Untergasse in Kirchhain 
 
 
- eingereicht durch den Stadtverordneten Reinhard Heck (DIE LINKE) - 
 
 
 
 
Vorbemerkung des Fragestellers: 

Durch die vorgezogene Sanierung der Kanal-Hausanschlüsse in der Untergasse und 
momentan am Amöneburger Tor entstehen erhebliche Mehrkosten. Nach Auskunft 
von Anliegern sind alle Hausanschüsse erneuert worden, obwohl die Stadtverwaltung 
zunächst nur die defekten vorgesehen hatte. 
 
 
Frage 1: 

Trifft es zu, dass diese Maßnahme nicht zuvor mit den Anliegern abgesprochen 
wurde? 
 
 
 
 
Frage 2: 

Wer trägt die Mehrkosten die Sanierung aller Anschlüsse? 
 
 
 
 


